

03/02/2025 \$136.748 Tirada: \$664.000 Difusión: \$664.000

Audiencia: 7.200 2.800 2.800 Ocupación: 20,59%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 3

Realizan operativo de vacunación en 5° Compañía de Bomberos

APOVO. Voluntarios fueron inmunizados por equipo de salud con vacunas contra Hepatitis A, Tétanos, Influenza y covid-19.

asta la Quinta Compañía de Bomberos de Chillán llegó un equipo de profesionales del Cesfam Violeta Parra para concretar un operativo liderado por el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) y la Seremi de Salud. Durante la jornada, cerca de 55 voluntarios recibieron la inmunización contra la Hepatitis A, el Tétanos, la Influenza y el covid-19.

En este contexto, la seremi de Salud, Dra, Michelle de Arcas Orellana, resaltó el impacto de la vacunación en la prevención de enfermedades, indicando que, "desde la Seremi y el Servicio de Salud impulsamos esta estrategia con este tipo de operativos que viene a reforzar este propósito de salvaguardar a la población. La inmunización es clave para evitar contagios y garantizar una respuesta segura ante emergencias, por lo que seguiremos trabajando mancomunadamente para seguir acercando esta importante prestación a los territorios".

Por su parte, la directora del SSÑ. Elizabeth Abarca Triviño, enfatizó: "Las y los bomberos cumplen un rol fundamental en nuestra sociedad,

enfrentando emergencias en diversas condiciones, protegiendo a quienes que se encuentran expuestos/as a diversas situaciones de emergencia y desastres. Con este operativo reafirmamos nuestro compromiso de cuidar su salud, asegurando que cuenten con las vacunas necesarias para prevenir enfermedades a las que pueden estar expuestos en el desarrollo de su labor".

"Este tipo de operativo de inmunización nos da tranquilidad para que nuestros volunta-



OPERATIVO DE VACUNACIÓN INMUNIZÓ A 55 VOLUNTARIOS

rios siempre puedan estar en buenas condiciones de salud para seguir atendiendo las distintas emergencias que se nos presentan a diario", valoró Marcelo Vásquez Riquelme, vicesuperintendente del Cuerpo de Bomberos de Chillán, quien agradeció el apoyo de las autoridades de salud.